



ecolo

Lettre de Campagnes du 1er mai 2014

En cas de problème d'affichage, vous pouvez [lire en ligne ce message](#)



UNE occasion de se rassembler

Meeting de campagne dimanche 11 à Bruxelles de 10h30 à 12h

Les temps changent, ils appellent de nouvelles solutions. Ce sont celles-ci que nous porterons ensemble dans ces derniers jours de campagne. Sur les marchés ou sur les pas de portes, aux quatre coins de la Wallonie et de Bruxelles, mais aussi lors d'un ultime rassemblement énergisant, à Bruxelles le dimanche 11 mai à 10h30. Mobilisés et fiers de notre projet de société, nous vous y attendons très nombreux !

[Lire la suite de cet article](#)



On l'a dit, on l'a fait !



Energie nucléaire



Franziska Franzen, tête de liste à la Communauté germanophone...

Notre bilan 2009-2014

Pour savoir où on va, mieux vaut savoir d'où on vient. Pour avoir un programme 2014-2019 solide, nous avons pris la juste mesure de ce que nous avons réalisé concrètement au cours de la législature précédente. Pour que nos promesses soient crédibles, il faut qu'elles s'appuient sur un bilan crédible. Alors, avec lucidité et modestie face à l'avenir et ce qui reste à accomplir, nous pouvons assumer fièrement ce qui a été réussi comme ce qui a parfois moins bien marché, le fonctionnement d'une coalition n'étant jamais un long fleuve tranquille.

[C'est ce que nous vous proposons de vérifier ici.](#)

Cessons la politique de l'autruche !

Ce 26 avril, 28 ans jour pour jour après la catastrophe de Tchernobyl, nous avons rappelé que le choix de l'énergie nucléaire hypothétique gravement les générations futures. Qu'il est temps de mettre un terme à la politique de l'autruche. Très symboliquement, c'est à Tihange que nous avons décidé de replanter notre ancestrale autruche, autre symbole d'une société dont de nombreux acteurs refusent de regarder en face les nouveaux défis qui s'imposent à nous.

- ▶ [Voir les photos devant Tihange](#)
- ▶ [Lire également "Priorité absolue à la sécurité!"](#)

« Votez avec votre temps » : chaque citoyen-e mais aussi chaque candidat-e aura sa propre idée spontanée quant au sens de cette invitation. A quoi celle-ci fait-elle appel, en premier, chez Pierrette, Paul ou Jacqueline ? C'est la question que nous avons posée, tout à trac, à plusieurs de nos candidat-e-s têtes de liste. Mais aussi à des militants. Chaque semaine, retrouvez-ici l'une de ces « capsules » pour lesquelles la règle était : « pas plus de 45 secondes ! ». Franziska, en aura pris 25.

[Voir la vidéo de Franziska](#)